
 

 

REQUERIMENTO Nº. 175/10 
De Informações 

 
 
“Referente a consultas com 
oftalmologistas na rede pública e 
centros de referencias”.  

                    
  Munícipes de Santa Bárbara d’Oeste procuraram este 
vereador cobrando informações sobre consultas com oftalmologistas na 
rede pública municipal e em casos de gravidades nos centros de 
referencia. 
  De acordo com os mesmos não está sendo feito os exames 
de acuidade visual nos munícipes diabéticos ou não, sendo que 
pacientes portadores de diabetes millitus estão tendo dificuldades no 
agendamento  das consultas no município e nos hospitais de referencia, 
sendo que muitos já estão perdendo a visão com a demora na consulta 
e no agendamento. 
  
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – O setor competente tem informação sobre tais 
ocorrências no município? 
 
  2 – Se positivo, esclarecer porque não estão atendendo os 
casos do município e qual o motivo na demora? 
    

  3 – Qual o tempo de agendamento para os munícipes serem 
atendidos nos centros de referencia?   

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2010. 
 

 
 FABIANO W. RUIZ MARTINEZ “PINGUIM” 

-Vereador Líder PDT- 
 


